

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

11 de la noche 57 minutos, una hora menos en Canarias. Esto es el Partidazo, en directo. Cadena Cope, en directo, con todos ustedes.

Y con Joseba, la reñagada, Visánchez, Mónica Marchante, Elias Israel, Gonzalo Miró, Luis García. Está a Arauz, leyendo los mensajes, esta foto con toda la información de última hora del Mundial. Me pasan ahora la portada de marca de mañana a toda página. Marruecos quiere la final del Mundial.

Esa es la portada de marca. Su federación construirá un gran estadio para albergar el Partido Estrella de 2030.

Así hemos abierto el Partidazo. Este no va a ser un parto fácil. No va a ser un parto fácil. España no la quiere. Sí, España sí la quiere.

Esa es la Casa Blanca. España, Portugal y Marruecos la quieren.

No, Portugal no ha dicho nada y no creo que pueda albergarla.

No, en la Casa Blanca. Lisboa no. No puede. Con capacidad estadio.

O sea, Madrid o Casa Blanca. O Barcelona.

A ver, una cosa. La idea primogénita de esta candidatura es que la final era en Madrid, en el Bernabéu.

Lo que no entiendo es por qué hay que andar moviendo esa idea.

Que es, yo creo, lo único que está claro del Mundial 2030.

Que la final del Mundial es en Madrid, en el estadio Santiago Bernabéu.

Si eso está negociado y ha hablado, la final será en Madrid.

Si Marruecos la pide quizás.

¿Con quién está negociado y ha hablado?

Rubiales lo dijo en el Partidazo.

¿Con quién está negociado y ha hablado? Con Luis Rubiales.

Claro. Rubiales fue el que lo dijo aquí.

Ya, ya, por eso.

Creo que podremos encontrar esa voz en algún momento.

Yo creo que creo en los gestos, me he fijado, cuando habéis puesto la imagen, que es llamativa de infantilino,

las dos banderas que están en medio de tras suya,

es la de Uruguay y la de Marruecos.

Y la de España completamente a un extremo.

En este tipo de cosas, yo no creo la casualidad.

No, no, no.

¿Pero por qué lo dices? Porque por el Partido Inaugural.

No, por la final.

No, no, no.

Subo que por la relevancia...

Es que tenemos que ir muy rápido con las opiniones, porque tenemos gente importante esperando.

Foto. Última hora del Mundial 2030.

Bueno, en la situación ahora mismo, Juanma, es que había un artista invitado que era Marruecos y ahora quiere un papel principal. Así que España tiene 11 sedes, Portugal tiene 3, que eso es lo fijo, y Marruecos, que podía tener entre 3 y 4, ahora quiere 6. Y como tú dices, al vergar la final, en el nuevo gran estadio de Casablanca, con capacidad para 93.000 espectadores. Si preguntas a la Federación sobre las 15 presedes, te dicen que están igualmente consideradas en las 15. Esto de puertas para afuera. De puertas para adentro, evidentemente, sabemos que hay 5 sedes que van a ser fijas. Las 2 de Madrid, el Santiago Bernabéu, el Cibitas Metropolitano, el nuevo estadio del Campo de Barcelona, la Cartuja de Sevilla y el nuevo estadio de San Mames. Esas 5 son fijas para al vergar el Mundial de 2030. Las otras 10 se pelearían por otras 5 o 6 plazas. ¿De qué va a depender tener 11 o 10 España? De esa negociación con Marruecos. Por eso hay muchas ciudades que están muy pendientes. Ahora mismo, si hubiera un sedeómetro o algo así, ahora mismo, si hubiera un sedeómetro, diríamos que Valencia... Valencia y Vómetro. Diríamos por ejemplo que la sede de Valencia no está descartada, pero hay muchos problemas por ese convenio del Ayuntamiento con la propiedad para la construcción del nuevo Mestalla. Las sedes vamos a ir de una a una y vamos a empezar por Málaga, si te parece, porque nos está escuchando su alcalde y claro, Málaga no tiene de momento la confirmación de que va a ser sede del Mundial, pero estamos ante, para mí, la ciudad más emergente de España en los últimos años, un motor económico de Andalucía y de España y una referencia futbolística histórica en este país. Francisco de la Torre Alcalde, muy buenas. Muy buenas noches, saludos para todos. Igualmente, le agradezco mucho que esté ahora en el partidazo. Faltería más, un honor para mí, el partidazo y con vosotros. La Rosaleda, situación de la Rosaleda como sede, ¿usted como alcalde va a hacer todo lo posible para que Málaga sea sede del Mundial? Por supuesto que sí, lo haremos todos,

no solamente lo mío puede hacer desde el Ayuntamiento, sino que también el estadio es nuestro de la Diputación y de la Junta de Andalucía y desde el punto de vista de la propiedad, haremos lo posible, si perjudices de que el club también lo hará, evidentemente, ¿no? Y tenemos estos hechos, por estos hechos, para garantizar el tamaño que se nos pide, de 40.000 al menos, ¿no? Testadores, que es confortablemente instalados, digamos, y lógicamente, pues, tenemos la sensación de una humildad que hay que tener siempre en estos temas, no se trata de sacar pecho porque sí, sino de reconocer que el área metropolitana de Málaga suma un millón y medio de habitantes, tenemos una ciudad muy como política, una provincia muy como bonita también, de tal manera que vengan los equipos que vengan a esta sede, si somos sede, hay que hay población ya de esos países seguros que podrían estar como espectadores, además de los malagueños, es una afición extraordinaria a los de Málaga, ¿no? Y por otra parte, tenemos un aeropuerto, que es el tercer aeropuerto de la Península, que es una conectividad con 140, 150 destinos en el mundo, la mayor parte europeos, pero también de otras partes, una conicción y de sentidos, una ciudad muy conectada, como es cierto, así que eso ayuda a la negociación de que se plantea, ¿no? Ah, mira, pues eso es importante, sí, sí, efectivamente. Y gente de la negociación, Juanma, me dicen que tengamos muy en cuenta el tema de los aeropuertos internacionales. Aeropuertos importantes, Málaga también tiene el AVE y, por supuesto, un montón de plazas hoteleras en toda la costa del sol y la capital. El estadio tiene ahora mismo 30.000 de capacidad, tiene que pasar a 40, se está valorando la posibilidad de 45.000

de que inversión se está hablando en Málaga, porque me han dicho que entre 70 y 110 millones de euros en el estadio. Esa son las cifras que se han manejado, efectivamente, tenemos un estudio hecho de hace ya unos meses, que se planteó este tema del Mundial, que es la aspiración de España, Portugal, luego llama a rocos también, ¿no? Y eso está estudiado y, lógicamente, se pone en marcha la medida en que se ha decidido así, ¿no? Parece que la decisión se va dentro de pocos meses y hay tiempo sobrao para poder hacerlo, ¿no? Esa es la realidad. No olvidemos que en Andalucía hay casi nueve millones de habitantes que Sevilla está segura, como he dicho, pero hay ciudades como Córdoba, Granada, etcétera, que también la cercanía con Málaga, su conectividad de alta velocidad, permite una atención en ese sentido muy clara, ¿no? Podía haber más ciudades en Andalucía, lo digo de verdad, ¿no? No solamente Sevilla y Málaga, ¿no? Podía haberlos por el peso demográfico de nuestra región, ¿no? Pero, si le hablan un concreto de Málaga me preguntáis, estimo que hay unas condiciones muy positivas para poderse considerada, sea por la Federación, sea por los gobiernos, o sea conjuntamente con una de las ciudades que tendría más éxito en la asistencia de público y la digamos, la satisfacción para los equipos que vengan y la afición que vengan de otros países para poder ser acogida, para poder ser atendida, para sentirse hospitalariamente atendido, o sea, muy hospitalaria en su escudo, es orgulloso de ese título, ¿no? Y lo practicamos diariamente, ¿no? Y lo haríamos todavía más aún en ese Mundial de 2030. Alcalde, dígame la verdad, alguien de la Federación,

alguien del comité organizador,  
del gobierno, alguien le ha dicho  
tranquilo, alcalde, que Málaga  
lo tiene, ¿alguien se lo ha dicho?  
No, yo sé que ha habido  
reuniones, ¿no?, a los meses de la Federación  
donde han estado  
pues representantes nuestros  
en una coordinación con las otras  
administraciones que ha mencionado  
y  
de otras ciudades también, efectivamente,  
y en ese sentido, pues, ha presentado  
una documentación muy completa, ¿no?  
Ahora, que alguien no haya dicho tranquilo,  
tranquilo, no, pero creemos que hay  
condiciones naturales para poder aspirar  
de una manera muy cordial con los demás  
con mucho afecto hacia las que aspiran también,  
las que están acomodadas como seguras,  
que habéis comentado y que tiene mucha lógica  
lo que habéis dicho, no tengo muy claro  
que tenga que haber todos en una misma ciudad,  
aunque comprendo que Madrid es...  
Hombre, son dos estadios que constrellas, ¿eh?  
Es magnífico, eso es cierto, ¿no?  
Tiene una capacidad de cojida extraordinaria  
y hay que presumir de ello también  
ante una cosa que va a ser televisada  
antes de enterar de millones de espectadores  
en occidente, todo eso tiene una proyección  
para el país, ni siquiera hay que cuidarlo.  
Alcalde, le agradezco mucho que haya estado con nosotros,  
que haya mucha suerte, un abrazo.  
Un placer, suerte para todos.  
Gracias.  
Muchas gracias Francisco de la Torre, un abrazo.  
Hasta luego.  
Esto es la situación en Málaga,  
que es una ciudad inpepinable.  
No se le ha escapado.  
De uno a diez, un nueve.  
Realmente. Y más.  
Y medio.

Es que es un diéredo, ¿no?  
Bueno, vamos a ver, hay que poner nota de uno a diez.  
10 es el Bernabéu.  
A ver quién baja ahora la calificación en las siguientes ciudades.  
Yo sé, vamos con la tuya.  
Vamos con la tuya.  
Aquí arriba hay pollo, en el norte.  
¿Qué hacemos con Galicia?  
¿Qué hacemos con Euskadi?  
¿Qué hacemos con Asturias?  
Cantabria parece que no está en el mapa mundialista.  
Galicia, Juan Maramimo, en las dos sedes.  
Muy complicado, muy difícil.  
Muy difícil, las dos.  
Riazor y Valaido, muy difícil.  
En Euskadi.  
Seguro, San Mames.  
Y vamos a ver si el hecho de que estés San Mames excluye el Real Arena.  
Que es un estadio espectacular.  
¿Qué capacidad tiene?  
Casi 40.000.  
39.313.  
Hay que meter 700 como sea en algún sitio.  
Hay que...  
Los llevás a la Concha Balmonte y Gueldo despistado 700 y no hace falta nada más.  
¿Tienes Asturias?  
Espera, vamos por partes.  
Vamos a hablar con el alcalde de San Sebastián con Eneko Goya.  
Hola, Eneko, muy buenas.  
Buenas noches.  
Le han insistido mucho hoy con el tema del Mundial.  
Bueno, bastante.  
La verdad es que es de justicia.  
Yo creo que San Sebastián es una ciudad que está perfectamente preparada para poder acoger Cercede del Mundial.

El estadio, como bien decís,  
necesita una adaptación mínima  
de 700...  
de 700 ocasiones  
que es muy sencillo realizar.  
Y luego tenemos una ciudad  
que no tiene ningún problema para acoger  
un acontecimiento de estas características  
y la prueba es  
que en el mes de junio  
San Sebastián ha sido el final  
del cantonato de rugby  
de la Federación Francesa  
y hemos acogido durante dos días  
80.000 asistentes  
y ha sido un éxito.  
Alcalde, no sé si ha hablado usted  
en los últimos días o en las últimas horas  
con Joaquín Aperribay y con el presidente de La Real  
si nota optimismo, pesimismo  
¿Cómo está la situación en Donosti?  
A ver, yo sé que el presidente de La Real  
es un día que es una magnífica persona  
por cierto y que hace mucho  
por nuestra ciudad  
se está pidiendo a tope  
para que San Sebastián se accede  
y confío en que su buena gestión  
nos ayude a que efectivamente sea así.  
¿Usted va a iniciar gestiones  
de algún tipo  
con la Federación, con el gobierno  
español para, de alguna forma  
que no se les olvide  
el nombre de San Sebastián  
¿Se ha hecho la matraca con ese asunto?  
Por supuesto, y bueno, ya lo hemos realizado  
hasta ahora y cuando hemos presentado  
nuestra candidatura, sé y me consta  
que la satisfacción de la Federación  
es total y que las opciones  
de San Sebastián son enormes  
porque como digo, no solamente de estadio  
reúne las características necesarias

para poder agoger  
este evento sino porque la ciudad  
está perfectamente preparada  
para hacer dos de promes estudiantes.  
Perfecto, pues  
que haya mucha suerte  
¿Qué dices Gonzalo? ¿Qué dices?  
¿De dinero? ¿Qué?  
No digo que si habría que hacer más inversión  
o no hace falta con la última remodelación  
del estadio, en el estadio muy poco  
en el estadio muy poco. No sé si habría  
que hacer alguna inversión más.  
Claro, de hecho, cuando se hizo  
la última remodelación  
es posible ya el tener  
40.000 localidades y la adaptación  
que hay que hacer es absolutamente  
mínima y hay un compromiso por parte  
y también de la ciudad, el que se pueda hacer  
y eso es mejor si es inconveniente.  
Alcalde de San Sebastián, la agradezco  
mucho estas palabras en el partido. Un abrazo.  
Venga, igualmente. Gracias, hasta luego.  
Juanma, San Sebastián y el Real de Arena  
cumplen todos, no hay ningún problema.  
El único problema es  
Bilbao. No, que a la hora  
de elegir, por cierto, esto lo elige la federación.  
Esto no lo elige la FIFA.  
He leído por ahí que lo elige la FIFA.  
Esto lo va a elegir la federación. El único problema  
que tendría es que en igualdad de condiciones  
por ejemplo, con el Molinón, la federación  
prefiere Molinón y Bilbao  
para repartir a nivel territorial  
la estructura aquí, pero  
que hay que decir que distancias también  
y distancias, pero que el Real de Arena  
que lo cumple todo, que el único problema que tiene  
es Bilbao. ¿Sabes  
qué plazo hay que elegir?  
Más o menos las garantías tienen que estar  
en febrero. No elegir, pero que garantías

de que va a haber este estadio  
que se va a cumplir, que hay acuerdo con  
el ayuntamiento con el Molinón. Es en febrero del 24.

En febrero, si eso es.

¿Por qué no te le pones a un hosti foto? Un 7.

¿Cómo?

Un 7 por el único problema es porque...

¿Por qué te ríes?

No, estoy con Joseph.

Ojo a esto.

Zaragoza.

Muy importante.

33.608.

¿La capacidad?

No, pero hay que hacer un campo nuevo.

Puede ser el día que más involucrao

el partido.

Mucha Natalia Chuca, la alcaldesa de Zaragoza.

Hola, alcaldesa. Muy buenas noches.

Hola, muy buenas noches. Bienvenida

al Partidazo.

¿Cómo está la situación? Zaragoza tiene que hacer  
un nuevo estadio.

Estamos trabajando en ello desde hace  
meses y

estamos... pues bueno, toda la ciudad está  
volcada. Es la gran ilusión de la ciudad  
ahora mismo. Tenemos

el antiproyecto y está ya en elaboración

el proyecto. Es un proyecto precioso

desde Zarazcárete

y estamos trabajando pues

para poder

sumar el consenso tanto del

aluntamiento con el club que ya lo tenemos

pero también sumar a otras instituciones

en la construcción

de este campo y los plazos

nos dan con lo cual

siempre hemos hablado con

la federación de nuestro proyecto

conocen el antiproyecto

y los plazos que nos han pedido

para poder estar en el mundial

estaríamos dentro de ellos  
con lo cual estamos trabajando  
para poder estar dentro  
de la carrera y que Zaragoza sea subsede  
porque la verdad es que  
Zaragoza en estos momentos  
es la cuarta ciudad de España  
estamos a mitad de camino entre  
Madrid, Barcelona, Bilbao  
Valencia con lo cual las conexiones  
son muy cómodas para llegar  
a través de la aven  
y  
tenemos también otros campos  
de entrenamiento próximos como podría  
ser el de Huesca o el segundo que se  
está haciendo en la ciudad de Zaragoza  
en breve, ¿no?  
La verdad es que estamos muy ilusionados  
y trabajando mucho para  
que Zaragoza pueda ser  
¿Cuánto costaría el campo?  
¿De qué inversión estamos hablando?  
Mínimo, el antiproyecto  
son 140 millones de euros  
140. Es una inversión muy importante  
pero la verdad es que Zaragoza  
necesita un campo nuevo  
hace mucho tiempo que la romareda  
podría haber cambiado  
el líder reformado  
y por lo tanto  
pues se junta  
que ahora el ser sede  
del Mundial nos obliga a ello  
para no dejar pasar este momento  
y que Zaragoza tenga  
el campo que necesita. ¿Dónde estaría el campo?  
En la misma ubicación  
estaría ubicado en la romareda  
que es el barrio donde está ubicado actualmente  
y ya hemos hecho un proceso participativo  
en la ciudad, se ha debatido  
y con el consenso de todo el mundo

hemos llegado a tomar la decisión  
de que se ubique  
en el mismo lugar donde está ahora  
y por eso, bueno, pues  
yo creo que hemos trabajado mucho  
unos dos años anteriores  
para poder ir avanzando  
y ahora estamos en una fase  
en la que se tiene que ya empezar  
a acelerar y ejecutar todo lo que es  
el proyecto en sí mismo del estadio.  
¿Cuántos puestos de trabajo se generarían en Zaragoza?  
Bueno, pues estamos hablando  
de un torno a unos 2.000  
puestos de trabajo que se podrían generar.  
¿2.000?  
Es una parte  
muy importante tanto el impacto  
económico que puede generar  
la ciudad como los puestos de trabajo  
directos e indirectos  
con lo cual es importante  
para nosotros.  
¿Foto, nota de la sede?  
Un 9, igual que Malaga.  
Yo creo que Zaragoza es una ciudad a una hora  
y cuarto de Madrid, de Barcelona,  
yo le quería preguntar a la alcaldesa  
porque ayer se formó un poco de revuelo, Juanma,  
porque se filtró,  
no sé qué medio fue la verdad, por eso no lo rigo.  
Sí, que se retiraba de la cara.  
No, no, que había sido descartada  
y creo una tele que os pusisteis en contacto  
con la Federación, tanto vosotros como el Gobierno  
de Aragón, ¿no?  
Al instante, sí, sí, nos pusimos en contacto  
rápidamente para...  
Para desmentirlo.  
Bueno, para saber la realidad, ¿no?  
Y porque nos quedábamos un poco sorprendidos así que  
de comunicación, ¿no?  
De tantas noticias tan rápido  
y nos quedábamos muy tranquilos

cuando nos confirmaron desde la Federación  
que no tenían ninguna...  
ninguna noticia  
ni a favor ni en contra,  
que seguíamos con las mismas posibilidades que antes,  
que antes, y por lo tanto, pues,  
se vio trabajando  
para poder estar dentro  
y que Zaragoza sea una  
de las 10 decelajidad.  
Natalia Chueca, alcaldesa de Zaragoza,  
me agradezco mucho lo que haya estado en el partíazo.  
Muchas gracias, buenas tardes.  
Un 7 le pone  
foto a Zaragoza. No, no, un 9.  
A 9, perdón, un 9. 7 son los de Sebastián.  
9 de Zaragoza, impepinable también.  
O sea, estamos ante una ciudad  
que no... Para mí es que hay una,  
que es el gran pollo, que es Valencia.  
Sí, sí. Ahora, luego estaremos allí.  
Pero por el tema que no tienen estádios, ¿cómo dices?  
Sí. No, no, y el pollo que hay entregar  
dentro de Ayuntamiento, la propiedad...  
Hay una, hay una que es  
Jijón. Nuestra ciudad.  
No, no, ojo, ojo, es. 30.000 clavaos.  
30.000 en el Molinón.  
Objetivo. Sí, sí. Es fuerte.  
No, y el estadio está bien. Claro.  
El problema de... Bueno, para que lo voy a contar yo.  
Está Jesús Martínez Salvador, que es el teniente de Alcalde,  
no ha podido estar Carmen Morión con nosotros, la alcaldesa.  
Hola, Chus, muy buenas.  
Juan Marqueta, muy buenas noches y saludos  
también a todo el equipo y a todos los siguientes a la Copé.  
Muy bien, así se entran en el partíazo.  
Los de Jijón entran así.  
Entran como...  
Juan y casa cómodos.  
Hombre, claro.  
Este es el programa local, ahora.  
Es al único que se llama pues un buen pila.  
Hola, Chus.

Los demás son alcalde.

Chus, ¿qué pasa?

Chus es populismo.

Somos del mismo barrio.

Populismo. A ver, somos del mismo barrio.

No, si se ha notado.

Dejad hablar a mi amigo Chus.

Chus.

Buenas noches, somos el llano, los dos.

Somos del mismo barrio.

Amigo de mi hermana, de mis padres, de todo.

El medro más que yo es teniente alcalde, pero ¿qué vamos a hacer?

O sea, ya está.

Bueno, bueno.

De ahí a ganar Masterchef y ser el líder de la audiencia en la noche deportiva.

Claro, sí, sí.

Foto, dale el 10, ya.

Foto.

Un 12.

Un 12.

A ver, Chus, está todo muy bien.

Yo haría todo el mundial en Jijón.

A ver, Chus.

Está todo muy bien, pero yo tengo mucho miedo.

¿Por qué?

¿A quién se le ocurre?

Estoy oyendo las cifras de Zaragoza, de Málaga.

Bueno, por supuesto, San Sebastián.

¿A quién se le ocurre que la cifra de Jijón, que se maneja en Jijón con un proyecto que ha presentado la propiedad del Sporting, que es mexicana, estamos hablando de casi 300 millones de euros.

¿Qué proyecto es ese?

Bueno, y sin casi, porque la cifra última que hemos conocido, que es de los últimos días, es de 330 millones.

¿330 millones?

Es decir, es una locura.

Bueno, por eso

lo que desabentamento queremos

un poco trasladar,

es que el Jijón tiene que estar en el mundial

y vamos a hacer lo posible  
para que sea sede, al igual que lo fuera en 82,  
del mundial de 2030.  
Tenemos además el estadio más antiguo de España.  
El estadio más antiguo de España tiene que ser sede  
del mundial, no cabe duda,  
pero quizá este plan A  
es esa propuesta que la nueva propiedad  
del Grupo OLED ha hecho, con muchísima ilusión  
y, por supuesto, desde el Ayuntamiento  
nos sumamos a su idea y vamos a hacer  
todo lo posible para que sea la realidad, pero quizá merece  
una redimension,  
un cierto redimensionamiento.  
Es una propuesta de máximos  
que queremos que debemos  
quizá de adaptar  
a una cantidad económica que sea asumible,  
porque hay que recordar que el estadio es municipal,  
pero que el Ayuntamiento solo  
ni muchísimo menos puede  
durarse en una inversión de esta dimensión  
para que nos pongamos  
esa cantidad  
en consideración.  
Es el presupuesto que tiene el Ayuntamiento para todo un año.  
Para 300.000 personas  
hay ese dinero.  
O sea, no se puede destinar el dinero de todo un año  
a mejorar el molinón.  
Por eso quizá la propuesta inicial  
que ha lanzado el Sporting  
de arribar al estadio  
que quizá al final perderíamos la antigüedad.  
Y es algo que, a nivel sentimental, también es importante  
que nosotros merece la pena preservar.  
Quizá pasa por reformar  
el actual molinón  
de Tiagastroquini.  
Hay que recordar que el molinón finalizó  
su última reforma en el año 2011.  
En 2011 fue como quien dice, el otro día.  
Hace 15 años.  
No hace tanto.

Nosotros creemos que quizá sea más responsable trabajar sobre un proyecto de reforma y ampliación del estadio que a lo mejor esas 40.000 personas de aforo no tengan por qué ser permanentes. Lo habéis dicho hace un rato y aspiramos a subir y a consolidarnos en primera. Pero a lo mejor 40.000 el Real Sporting no lo necesita para luego, para el resto de las temporadas. Entonces, bueno, yo creo que es una oportunidad para mejorar la infraestructura, para hacer un estadio moderno, un estadio tecnológicamente avanzado, un estadio que permita ofrecer un espectáculo al usuario mucho más gratificante donde podran celebrar los espectáculos musicales de primer nivel, pero quizá no por esa propuesta tan tan ambiciosa. Hay que hacerlo ya. Es decir, el tren se escapa si no. Tiene que haber un acuerdo pronto. Yo creo que el trabajo tiene que ser para ayer. Es decir, ¿para cuándo tiene que estar esto? Para ayer, ya. No se puede dilatar mucho más en el tiempo porque la Federación necesita realidades. Por supuesto que no se puede dilatar más en el tiempo. Lo que toca es trabajar desde ya. Más en esto estamos no solo este gobierno ni la anterior. Está toda la corporación del Ayuntamiento. En el partido estamos aún. Todos sabemos la importancia de que Sifón no se baje de este carro y de que pueda ser esa sede. Y yo creo que lo podemos hacer perfectamente. Tenemos como vinlices no sobre el tiempo, pero todavía estamos empleados para poder hacerlo perfectamente. Gracias, Chus. Un abrazo. Simplemente, quería obtener

un cariñoso y un sincero recuerdo  
a Pepe Domingo.  
Hoy ha sido el funeral, además.  
Nos acordamos mucho de él.  
Venía a Sifón todos los veranos, contigo.  
Con Alfredo disfrutaba de nuestro verano.  
Y además dedicó un escrito espectacular  
precioso este verano.  
Desde aquí de Sifón un recuerdo a Pepe Domingo.  
Muy cariñoso.  
Un abrazo.  
Si depende de los que tienen que elegir  
el Molinón es una plaza segura.  
Si depende de la Federación  
si depende del que tiene que elegir  
es una plaza segura.  
Pero como habéis hablado con Chus  
la ciudad del Ayuntamiento y de la nueva propiedad.  
Así que yo le pongo un ocho.  
Un ocho.  
¿Te ha molestado? No, no, no.  
Vamos. A mí me ha dolido.  
Firmó ahora mismo.  
Sí, sí.  
¿Qué pasa con Canarias?  
¿Qué pasa con Canarias? A ver.  
32.392.  
¿El Estadio de Gran Canaria? Es como el Telecupón.  
Sí, sí.  
A ver.  
¿Qué informaron la gente?  
Canarias tiene  
3, 2, 1, 3.  
Tiene una isla muy bonita  
que es la de Gran Canaria.  
Tiene un pedazo de estadio.  
No, hola, si es la Gran Canaria  
que te invito a verlas y a visitarlas como hago yo todos los años.  
Yo no he ido nunca.  
Si no, tú te dejas el dinero fuera.  
Como te decía,  
Canarias tiene cosas buenas  
y cosas malas.  
Por ejemplo, el aeropuerto

tiene un montón de vuelos a nivel internacional.

Lo malo que solamente puedes ir en avión.

¿En barco? Sí.

Tardas más, pruebas en barco.

A ver, nos escucha el presidente del cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales.

Hola, Antonio, buenas noches.

Hola, muy buenas noches.

En las últimas horas

he escuchado como que la candidatura canaria se caía.

Ustedes supongo que lo habrán escuchado también

y no sé qué piensan cuando escuchan eso.

Lo hemos escuchado, lo hemos escuchado.

Es verdad que hay un rum-rum

que plantea que Portugal

presiona para que no se

contemple la posibilidad de que se pueda

trasladar a las islas

una sede

para la competición de Mundial

porque eso les haría también a ello

contemplar

sus territorios insulares.

Eso nos han dicho desde el principio

desde la propia Federación

pero nosotros no tenemos

contancia. Sería una enorme valparidad

lo contar con los territorios insulares

lo contar con Gran Canaria

que ustedes mismos lo han planteado.

Tiene un estadio

que queremos terminar

ya sea para que se vuelva

mundial o no.

Ya en los presupuestos de 2024

tiran una partida destinada

a la modernización de actividades.

El estadio, como ustedes saben,

inauguramos hace 20 años.

Nosotros hemos trasladado

a la Federación

todas las propuestas de realidad.

Hemos

presentado

planos, presupuestos, diseños  
las memorias técnicas descriptivas del proyecto  
nos hemos comprometido  
nuestro programa de gobierno a finalizar este estadio  
tengamos sede del Mundial o no  
pero de luego nosotros apostamos  
porque no sabemos qué es lo que ustedes lo han planteado.  
Si nosotros queremos intercer  
aeropuerto con las mejores conexiones  
de España  
además de las conexiones  
marítimas pero bueno es que  
si el Mundial se traslada  
a Uruguay, a Paraguay, a Argentina  
que no se pueda trasladar  
a Gran Canaria  
parece que ese razonamiento  
es bastante ilógico ¿no?  
Por lo que dice  
la intención, la propuesta de decir  
el estadio está hecho  
con todas las condiciones  
queremos serlo, tenemos infraestructura  
hotelera para que voy a decir  
nadie tiene más plazas  
4 millones en medio de turistas cada año  
Nadie tiene más plazas hoteleras supongo que canarias  
Especiamente, ninguna infraestructura como Gran Canaria  
de Uruguay  
No hay ningún territorio  
Según lo estoy entendiendo, parece que Portugal ha dicho  
como nosotros no  
tenemos el desmadeira que vosotros tampoco la tenés en Canaria  
¿Le he entendido eso, señor Morales?  
A nosotros sí, nos ha llegado ese rum-rum  
no tenemos la certeza  
nadie nos lo ha confirmado  
pero es verdad que ese rumor que ustedes han escuchado hoy  
alienta esa posibilidad  
Nosotros nos parece que sería una barbaridad  
destrejar  
el hecho insular  
un territorio como el nuestro  
que ha expresado su firme de voluntad

de apostar por convertirlos  
en una serie del mundial  
que tenemos la mayor parte de la tarea hecha  
que reunimos las condiciones  
una tradición futbolística de trajes extraordinarias  
un club en primera división  
Bueno, parece que  
no tiene ninguna razón de ser  
que se nos rechace simplemente  
el hecho insular  
una barbaridad que contribuye al aislamiento  
no puede ser  
que se nos rechace por eso  
Antonio, muchísimas gracias, un abrazo  
Un abrazo  
A ver, si eligiera Isaac Fouto un 10  
pero como no elijo yo un 4  
4? 4, ¿eh?  
¿Por qué?  
Lo vuelvo a aplicar otra vez, si eligiera yo un 10  
¿Por qué crees que tiene pocas opciones?  
Pues porque...  
¿Por la distancia? Por una cosa Luis  
porque la tarta tiene 8 trozos  
90, entonces claro  
si hay 8 trozos, tú no puedes hacer más trozos  
alguna se tiene que caer  
entonces...  
Pero de momento he caído 2, 9, 6, 7  
Pero esto es comparar por ejemplo  
Canarias con Zaragoza  
o por ejemplo con Málaga  
Málaga tiene avión, tiene ave  
claro, la dificultad  
de las islas evidentemente es que solamente  
puede ir en avión  
Fouto está ponderando criterios objetivos  
y a mí me parece que la sigla de los partidos  
va a jugar un papel muy importante  
Claro, claro, la política va a ser clave en esto  
Me parece que es muy importante saber  
que grupo gobierna cada una de las localidades  
de las que estamos hablando  
Voy a decir una cosa, Sánchez tiene una investidura ahora

Por eso estoy hablando  
Va a haber alguno que le va a decir  
Oye, y por cierto una cosa  
que se me había quedado aquí  
Y por ejemplo  
¿Podrá influir de alguna manera  
independientemente del criterio deportivo  
el criterio turístico en sí  
Quiero decir, no deja de ser verano  
y es un reclamo al mejor ir a Canarias  
Igual que si se celebran en Estados Unidos  
la gente no irá de la misma manera  
a Miami o a Los Ángeles que a Houston  
Sí, pero vamos a ver  
Pero el problema de Canarias, no sé  
el problema de Canarias es que tienes que coger un vuelo  
que casi son tres horas de vuelo  
O estás con los viajes  
Anda aquí a Uruguay  
Ahora lo hablamos  
Y tú, ¿qué piensas?